

TEMAS DESTACADOS:

▪ [¿Las alergias pueden desaparecer?](#)
[Google Noticias](#)

▪ [¿Accedemos a otras vidas mientras soñamos?](#)

■ Tradición artesanal

Proyecto Litoral: descubre el arte del Pacífico desde el 21 de octubre en Coltabaco durante la COP16



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

COP16

Sábado 19 de Octubre, 2024

El Proyecto Litoral fue lanzado el 17 de octubre en el edificio Coltabaco de Cali, bajo la dirección de la alcaldía de Cali y con la participación de la gestora social Taliana Vargas.

Esta iniciativa busca fortalecer el sector artesanal del Pacífico y suroccidente colombiano, promoviendo la tradición cultural de la región a través de la creación de un espacio que exhibirá las obras de 19 maestros artesanos.

“Este proyecto es un tributo a las manos que tejen nuestra historia y un puente que conecta el pasado con el presente. Hoy, el arte del Pacífico y suroccidente colombiano se muestra al mundo, y Cali brilla como epicentro de creatividad, cultura y tradición”, expresó Vargas.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete
¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE
La verdad no tiene precio

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Mujer muere tras ser abandonada con herida abierta durante cirugía plástica en clínica de garaje](#)



[4 sitios de terror en Cali en los que reportan hechos paranormales](#)



[Hoy es el último día de la COP16 en Cali: eventos imperdibles para el gran cierre](#)



[Policía fue hallado sin signos vitales en su hotel en Cali](#)

Artesanos muestran sus creaciones

El Proyecto Litoral involucra a 19 artesanos especializados en cestería, tejeduría, ebanistería, joyería y cerámica, quienes estuvieron presentes en el evento de apertura.

La primera fase del proyecto se centra en la exposición de estas obras y en la visibilización de los oficios que se han transmitido a lo largo de generaciones.

La segunda fase incluirá la convocatoria de aprendices que recibirán formación de estos maestros con el objetivo de preservar las técnicas y conocimientos tradicionales.

Edificio Coltabaco como sede del proyecto

El emblemático edificio Coltabaco, en el centro de Cali, se convertirá en la sede del Proyecto Litoral.

Este lugar permitirá a los habitantes de la ciudad y a los visitantes adquirir piezas elaboradas por artesanos de la región, brindando un espacio para conectar el arte local con el público.

La iniciativa apunta a crear un modelo de sostenibilidad que impulse la economía de los artesanos y contribuya al fortalecimiento de la identidad cultural.

Exposición de una obra colectiva

Uno de los momentos del evento fue la presentación de un planisferio de crochet de 10 metros por 5, tejido por más de 300 personas de diferentes partes del mundo.

Esta obra fue donada a la ciudad de Cali como parte del Proyecto Litoral y en el marco de la COP16.

Según los organizadores, la obra busca simbolizar la unión global y el vínculo entre el arte textil local y los procesos creativos internacionales.

Promoción de la economía artesanal

El Proyecto Litoral tiene como objetivo proyectar a los artesanos locales a mercados internacionales, elevando su trabajo y conectándolos con nuevas oportunidades.

Durante el evento, más de 300 personas, entre empresarios, artistas y gestores culturales, participaron como invitados para conocer las piezas exhibidas y explorar posibles vínculos comerciales.

En su intervención, el alcalde de Cali, Alejandro Eder, afirmó que esta es una oportunidad para que la cultura artesanal de la región se expanda y se preserve a largo plazo.

“Nosotros logramos más si estamos unidos y este proyecto es un sueño hecho realidad porque la cultura artesanal es la raíz más profunda de lo que somos en esta región de Colombia y lo que cada uno lleva por dentro.”, expresó el alcalde de Cali, Alejandro Eder

El evento de lanzamiento del Proyecto Litoral es el inicio de una estrategia más amplia de la Alcaldía de Cali para la preservación y promoción de la tradición artesanal de la región.

Se espera que, en las siguientes fases, el proyecto continúe formando a nuevos artesanos y generando oportunidades para las comunidades involucradas.

La Alcaldía de Cali planea utilizar este espacio como un punto de encuentro entre la tradición y el desarrollo económico de la ciudad.

Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...
Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS



Alcalde será orador principal del foro urbano mundial

La ciudad de Cali ha sido invitada a la duodécima sesión del 'Foro Urbano...



La FIL Cali 2024: Un encuentro cultural sin barreras

Llega para la novena edición de la Feria Internacional del Libro de Cali,...



¡Récord, aplausos y biodiversidad! Así cerró Cali 1...

La COP16, la cumbre de biodiversidad más importante del...



Balance del operativo de Halloween en Cali: 500...

La Policía Metropolitana de Cali reportó un balance de seguridad...



¡Cali cierra la COP16 con orgullo y una ovación...

Cali, epicentro de la biodiversidad y la reconciliación durante la COP16, est...



Cali, entre las mejores ciudades en biodiversidad

Según el Índice de de Singapur, la ciudad de Cali está entre las mejore...

DIARIO OCCIDENTE

Una publicación diaria del Nuevo Diario Occidente S.A. Fundado el 19 de noviembre de 1961

ENCUÉNTRENOS

Calle 7 No. 8 – 44 Centro
Teléfono Fijo: 6023989514
Edictos y avisos de ley: 3117115778
Cali (Colombia)

Santa Fé de Bogotá:
epineda@diariooccidente.com.co
312-5855537 – 8297713

EQUIPO

Editora General:
Rosa María Agudelo Ayerbe

Jefe de Redacción:
Mauricio Ríos Giraldo

Coordinadora de Redacción:
Claudia Alexandra Delgado Salgado